

TENNA

Episoden aus dem Alltag

Nach dem ersten kühlen Herbsttag versammelten sich Einheimische, Gäste und Freunde in der warmen, gemütlichen Kirche Tenna. Anlass war das vom Verkehrsverein Tenna organisierte Konzert der Liedermacher Pidú und ich aus Pratteln. Bereits vor zwei Jahren war das Duo Gast in Tenna und begeisterte mit seinem Auftritt die Besucher. Auch das neue Programm «Wo bisch?» hat die aufmerksamen Zuhörer und Zuhörerinnen wieder in den Bann gezogen. Die in Berndeutsch vorgetragenen Lieder wurden gekonnt begleitet von den rhythmisch geschrummten und gezupften Gitarrenklängen. Tiefsinnige Texte, aber auch alltägliche Episoden, direkt aus dem Leben gegriffen, Geschichten, auf den Punkt gebracht, witzige Lieder zum Schmunzeln und Philosophisches zum Nachdenken. Nach dem kurzweiligen Abend wartet man in Tenna bereits auf das neue Programm des Duos.



Die zwei Liedermacher Peter Zaugg und Roland Horstmann.

CHUR

Tag des weissen Stocks

Seit dem Jahr 1969 ist der 15. Oktober auf der ganzen Welt der Tag des Weissen Stocks. An diesem Tag wenden sich blinde, sehbehinderte und taubblinde Menschen an die Öffentlichkeit, um auf ihre Anliegen und Bedürfnisse aufmerksam zu machen. Auch in der Schweiz finden – wie jedes Jahr – Aktionen rund um diesen Anlass statt. In Chur wird die Aktion von 10.00 bis 15.00 Uhr bei der Bahnhofunterführung durchgeführt.

Die diesjährige Kampagne 2009 dreht sich rund ums Thema Barrierefreiheit. Der öffentliche Raum muss für alle Menschen nutzbar sein. Dieser Grundsatz stützt sich auf das Diskriminierungsverbot der Bundesverfassung. Um blinde oder sehbehinderte Menschen nicht auszugrenzen, sollen Hindernisse und Barrieren abgebaut werden.

Infos: www.weisserstock.ch